

CASTELLANOS DE MORISCOS

El Ayuntamiento invertirá en 2018 más de 1,5 millones en infraestructuras

Los distintos grupos municipales, excepto IU, aprobaron el presupuesto del próximo año por más de dos millones de euros

EÑE | CASTELLANOS

La Corporación municipal de Castellanos de Moriscos, excepto IU, aprobó ayer en pleno el presupuesto para el próximo año. Un ejercicio en el que las cuentas municipales ascenderán a más de dos millones de euros (2.062.398,58), lo que supondrá un aumento cercano al 17% respecto al presupuesto actual con 1.725.000 euros.

En este sentido, como afirma el alcalde del municipio, Ángel Molina, destaca "el esfuerzo inversor y la apuesta por mejorar y ampliar las instalaciones municipales para uso de los vecinos con el fin de paliar la carencia actual de espacios públicos para el desarrollo de actividades y

atender las nuevas necesidades de la creciente población".

Por ello, de los dos millones presupuestados, algo más de 540.000 euros se destinarán al capítulo de inversiones. Un importe al que se une la modificación presupuestaria por 362.400 euros aprobada por mayoría, con el voto en contra de IU, y los casi 600.000 euros más ingresados por la venta de una parcela municipal, lo que hace que en total sean 1,5 millones los que se invertirán en Castellanos el próximo año.

Inversiones entre las que destacan la ejecución de proyectos e infraestructuras como son el arreglo integral de varias calles y viales, el asfaltado de numerosas zonas que requieren de esta



Momento de la toma de posesión de María Leonor Conde como concejal de IU en el pleno de ayer. | EÑE

La mayoría del pleno dio el visto bueno a una modificación presupuestaria por 362.400 euros

actuación y la construcción de un edificio de usos múltiples.

Un instalación que, como asegura el primer edil, se financiará con los 600.000 euros recaudados de la venta de la parcela pública en el polígono para la construcción de una fábrica de piensos.

Asimismo, durante el pleno ordinario de ayer tomó posesión del cargo de concejal María Leonor Conde Martín, que pasa a formar parte del grupo municipal

pal IU-Los Verdes tras la renuncia de José Luis Sendín.

Además, el PSOE presentó una moción de urgencia sobre la violencia de género y también se aprobaron los días de las fiestas locales para el próximo año, que tendrán lugar el 2 de febrero y el 15 de mayo, en una sesión que se celebró en el edificio municipal que acoge la sede de la Asociación de Mayores para facilitar el acceso de una edil lesionada.

SANTA MARTA DE TORMES

La Universidad cede al Consistorio una colección internacional de arte contemporáneo

Ambas entidades firman un convenio de colaboración por 25 años

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y el director del Instituto Universitario de Investigación en Arte y Tecnología de la Animación de la Universidad de Salamanca, José Fuentes, firmaron ayer un convenio de colaboración gracias al cual el Ayuntamiento recibirá la cesión gratuita de la colección 'Serigrafía Digital' por un periodo de 25 años.

La colección de arte contemporáneo está compuesta por un total de 80 serigrafías de 37,5x40 centímetros, firmadas por 45 autores internacionales y que tienen un valor de unos 20.000 euros. Las obras han formado parte de una exposición itinerante y el Consistorio santamartino será su destino final, después de pasar por Italia, Colombia, Portugal y España (Valencia, Albacete, Alicante y Elche).

La exposición comenzará a instalarse la próxima semana en las zonas comunes del Ayuntamiento "con el deseo de convertir a Santa Marta en un núcleo de arte contemporáneo compartiendo el poder turístico de la capital con un atractivo basado en el arte y la cultural y que repercute en la economía de la local-



José Fuentes, David Mingo y Francisco Miguel García. | EÑE

dad", aseguró el alcalde. Asimismo, insistió en que "se trata del primer paso de un proyecto novedoso y muy ambicioso con una entidad de máximo prestigio que permitirá convertir al Ayuntamiento en un centro cultural abierto con las obras que proyectarán sus paredes, además de su labor como centro administrati-

vo para los ciudadanos".

Por su parte, Fuentes explicó: "Esta colección es fruto de las dos líneas de trabajo del Instituto de investigación renovadora realizada en serigrafía digital y mostradas a nivel internacional que forman parte de un proyecto global que hará una transformación de la ciudad sin precedentes".

CASTELLANOS DE MORISCOS



La Junta ejecuta actualmente la primera fase del nuevo centro. | EÑE

La Junta iniciará el próximo mes la ampliación del colegio por 538.000 euros

EÑE | CASTELLANOS

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer una inversión de 538.495 euros para la contratación de la obra de ampliación de las tres unidades de Primaria que quedan para completar el centro de una línea (3 de Infantil y 6 de Primaria) y los espacios complementarios (comedor, sala de profesores, despachos y el acceso general) del CRA de Castellanos de Moriscos.

Una segunda fase cuyas

obras comenzarán el próximo mes de diciembre y que se desarrollarán paralelamente a los trabajos del primer desglosado de la obra, que está en ejecución en estos momentos y estará listo para su apertura con esta primera fase el próximo curso 2018-19.

En total, la inversión prevista en el edificio completo asciende a 1.208.085 euros y permitirá eliminar las aulas prefabricadas que en los últimos años llenan el patio.